

VW-Oldtimerclub Scharnstein

Jahreshauptversammlung (26.1.) / Spendenübergabe

Unsere Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen des Vorstandes fand im Gasthaus Schobermühle statt. Wie jedes Jahr war auch dieses Mal die JHV wieder bestens besucht.

Unter den Anwesenden war auch der ÖVP Fraktionsobmann Christof Bammer, der unter anderem in seiner Rede unseren Verein positiv hervorhob.

Der Verein besteht aktuell aus 78 Mitgliedern, wobei besonders erfreulich ist, dass sehr viele Damen dabei sind, sowie uns eine familienfreundliche Atmosphäre auszeichnet.

Das abgelaufene Vereinsjahr wurde wieder in Wort und Bild umrahmt. Hierbei möchte ich nochmals unser 1.

VW-Oldtimertreffen im Autohaus Almtal hervorheben. Bereits bei der Vereinsgründung 2015 war eines unserer Ziele nach einer größeren Veranstaltung einmal einen Betrag zu spenden. Wir haben nun von unserem Gewinn jeweils € 750,00 an die Herzkinder sowie die rollenden Engel übergeben können.

Ein Dank nochmals an alle Besucher, Unterstützer und tatkräftige Helfer. Die neue Saison startet heuer Anfang Mai mit einer Ausfahrt inkl. kleiner Wanderung.

Ein besonderes Dankeschön an dieser Stelle nochmals an unseren Hauptsponsor Alex Gundendorfer vom Autohaus Almtal.



Text & Foto: VW-Oldtimerclub Scharnstein